

Lancement des nouveaux projets d'innovation du Centre Michel Serres

Pour ce nouveau semestre, le Centre Michel Serres, centre de formation d'heSam université, lance 4 projets d'innovation, faisant interagir entreprises commanditaires et groupes d'étudiants pluridisciplinaires.

Les Projets d'innovation

Misant sur l'interdisciplinarité et les relations universités-entreprises, le Centre Michel Serres met en place une pédagogie fondée sur la conduite de projets d'innovation en partenariat avec le monde professionnel. Ces projets d'innovation ont pour vocation d'apporter des réponses concrètes à des défis contemporains, sociaux, environnementaux, culturels, économiques. Cette réponse est formulée par une équipe d'étudiants de disciplines différentes, encadrée par un directeur de projet et une équipe d'enseignants-chercheurs également multidisciplinaire. Ils travaillent en relation avec le commanditaire du projet.

4 nouveaux projets d'innovation

[Repenser une offre de services pour les territoires, leurs pôles de compétitivités, leurs clusters d'entreprises](#) : Ce projet a pour commanditaire le pôle d'entreprises France Clusters qui souhaite accéder à une analyse de la situation concurrentielle des pôles de compétitivité, des clusters territoriaux, et de leurs écosystèmes, leur dynamique, pour mieux cerner leurs besoins en matière d'open innovation, de financement participatif, de rayonnement international et de formation.

[Un réseau social collaboratif pour les acteurs de l'innovation](#) : Le commanditaire de ce projet, Fondation des Territoires de Demain, souhaite créer un réseau social collaboratif destiné à faciliter et à encourager les interactions entre tous les acteurs de l'innovation à l'échelle internationale.

[Intégration du transport par câble dans le paysage urbain](#) : En s'appuyant si possible sur des territoires réfléchissant à ce type de projet, le prestataire, la Région Ile-de-France, souhaiterait étudier dans un cadre de réflexion ouvert les possibilités d'améliorer l'insertion urbaine, paysagère, fonctionnelle et environnementale des infrastructures des pylônes liées aux projets par câble aérien.

[Préfiguration du Quartier Universitaire International du Grand Paris : inventer une nouvelle expérience de vie étudiante](#) : À l'initiative de l'EPA Plaine de France, les étudiants auront pour mission de penser la préfiguration d'un lieu de vie atypique et innovant : le Quartier Universitaire International du Grand Paris (QUIGP), qui s'implantera sur la Plaine Saint-Denis et dans le nord parisien.

Plus d'informations : <http://www.hesam.eu/blog/category/centre-michel-serres/nos-realisations/projets-en-cours/>